

ALTERSZENTRUM WÜRENLOS – wie lange noch?

Resolution zu Händen des Gemeinderates Würenlos

Die Gemeinde Würenlos wartet seit über 20 Jahren auf ein Altersheim; viele Vorbereitungsschritte sind seither erfolgt. Im März 2003 wurde von der Gemeindeversammlung der Projektierungskredit für das Projekt IKARUS ohne Gegenstimmen beschlossen. Die Hoffnung, dass damit endlich der Weg zu einem Alters- und Pflegeheim geöffnet wurde, ist gross.

Leider wird jetzt die Projektierung durch Baueinsprachen verzögert. Offenbar gibt es noch immer Leute, die das Alters- und Pflegeheim verhindern oder verzögern oder für sich einen Sondernutzen herausholen wollen.

Wir aber wollen das Alters- und Pflegeheim jetzt!

Viele alte Würenloserinnen und Würenloser sind neben Spitex und Alterswohnungen auf dieses Kernelement zur Altersbetreuung angewiesen.

Einwohnerinnen und Einwohner von Würenlos:

Name	Vorname	Strasse, Nummer	Unterschrift
1.....			
2.....			
3.....			
4.....			
5.....			
6.....			
7.....			
8.....			
9.....			
10.....			
11.....			
12.....			
13.....			
14.....			
15.....			